

Förderungen Innovationsfonds Kunst 2018 - Programmlinie "Interkultur"				
Name der Einrichtung	Projekttitle	Projektbeschreibung	Ort	Fördersumme
zeug und quer e.V.	Orchester con anima: Side-by-Side Konzert	Mit <i>Orchester con anima: Side-by-Side Konzert</i> will der Freiburger Verein zeug und quer e.V. mit jungen Geflüchteten ohne musikalische Vorkenntnisse und Studierenden der Hochschule für Musik Freiburg auf Basis gemeinsamer Tandems ("Buddy-Ansatz") binnen 10 Monaten ein aufführungsreifes Konzertprogramm erarbeiten.	Freiburg	24.080 €
zusammen leben e.V.	Lyrik ist Happening - Im Chor	Das Projekt <i>Lyrik ist Happening</i> versucht als Live-Format, aktuelle Lyrik und Klangkunst auf anregende und geistreiche Art zu inszenieren. Direkt am Zeitgeist und gleichzeitig zurück zu den Ur-Wurzeln von Lyrik, wird der Verein zusammen leben e.V. das Klangkollektiv durch Chöre verstärken und Kooperationen mit DichterInnen und Chören aus Dresden und Freiburg initiieren.	Freiburg	12.000 €
Forum der Kulturen Stuttgart e. V.	jung,migrantisch,rückwärtsgewandt	Rückwärtsgewandtheit. Nationale Überheblichkeit. Sehnsucht nach autoritärer Gesellschaftsordnung. Auch unter MigrantInnen? Das Forum der Kulturen Stuttgart e. V. stellt im Rahmen eines Theaterprojektes die Frage, ob deshalb im Folkloreanzverein alle gleich Erdogan-Wähler und Viktor Orbán-Sympathisanten sind und weshalb reaktionäre und nationalistische Parolen wieder beliebt sind.	Stuttgart	33.000 €
LoBiN Karlsruhe e.V. - Together Karlsruhe	"Coming Together" ein Organsationsteam mit Jugendbeteiligung für das Integrationsprojekt "Together Karlsruhe"	Together Karlsruhe organisiert in <i>Coming Together</i> verschiedene Kulturbegegnungsveranstaltungen mit dem Schwerpunkt auf Kultur, Kunst und gegenseitigem Kennenlernen. Die grundlegende Frage für eine gelungene Integration lautet dabei "Was brauchen junge Menschen mit Fluchterfahrung wirklich?!" Hierzu wird ein partizipatives Organisationsteam gegründet und in regelmäßigen Abständen werden bei "Coming Together" Meetings Kultur- und Kunstveranstaltungen gemeinsam geplant und umgesetzt.	Karlsruhe	13.000 €
Kinemathek Karlsruhe e.V.	Syria Mon Amour - Syrisches Kino 1974 bis heute	Von November 2018 bis Januar 2019 möchte die Kinemathek Karlsruhe unter dem Titel „Syria, mon amour“ eine Film- und Veranstaltungsreihe durchführen, in der das durch den Krieg von Zerstörung und Vergessen bedrohte filmische Erbe des Landes in unserem Kino präsentiert wird. Neben den Filmvorführungen sollen Rahmenveranstaltungen wie Vorträge, Diskussionen, Lesungen und natürlich Gespräche mit FilmemacherInnen stattfinden.	Karlsruhe	15.000 €
Orientalische Musikakademie Mannheim e.V.	Seidenstraße   Mannheim - Lauten der Welt	Die Seidenstraße gilt als Metapher für den Kulturaustausch von Asien über Indien bis zum Mittelmeerraum. Im 10. Jahr ihres Bestehens holt die Orientalische Musikakademie Mannheim e.V. in diesem Projekt die Seidenstraße mit einem Festival unter dem Titel "Lauten der Welt" nach Mannheim.	Mannheim	33.464 €
theater ulüm (Tüsad e.V.gem)	"HOCHDEUTSCHtürkisch" (Alter, was geht?)	Im Rahmen des 20-jährigen Jubiläums des theater ulüm beschäftigt sich das Projekt <i>HOCHDEUTSCHtürkisch</i> (Untertitel: Alter, was geht?) in Form einer deutschsprachigen Komödie sowohl mit Hetzerei und Diskriminierung als auch mit den veränderten Lebensgewohnheiten der in Deutschland lebenden Menschen mit türkischem Migrationshintergrund in Bezug auf Frauenrechte und Männergesellschaft.	Ulm	17.500 €

Gesamt: 148.044 €